

El Ayuntamiento de Socuéllamos aplaude el desarrollo de la Feria

**EL PERIÓDICO**

El Ayuntamiento de Socuéllamos ha valorado el desarrollo de la Feria y Fiestas 2010 en honor al Santísimo Cristo de la Vega, que se ha celebrado del 9 al 15 de agosto. La alcaldesa en funciones, Adelina Palop, ha indicado que "por parte del equipo de Gobierno nos encontramos muy satisfechos con los resultados de esta Feria, ya que se ha contado con una gran participación en todas las actividades organizadas". Así, al acto de coronación de la reina y damas asistieron 2.000 personas, el concierto de David de María congregó a 6.500 personas en la Plaza de Toros, en el concierto de Diana Navarro estuvieron presentes 4.000 personas y a los conciertos de Valderrama y Antonio Tomás y Lorena asistieron 2.000 personas.

## El Ayuntamiento de Pedro Muñoz firma un convenio con Industria para la promoción del polígono

**EL PERIÓDICO**

El Ayuntamiento de Pedro Muñoz ha aprobado la firma de un nuevo convenio con la Consejería de Industria y Tecnología para la promoción de la actividad empresarial en el Polígono Industrial Serycal.

Este convenio, que sustituye a uno similar cuya vigencia ya ha concluido, obligará al Ayuntamiento a bonificar con un mínimo del 75 por ciento la cuota del Impuesto de Construcciones, Instalaciones y Obras (ICIO) a todas las empresas que se emplacen en este Polígono Industrial, uno de los tres existentes en el municipio.

Además, con la aproba-

ción de este convenio, todas las empresas nuevas o ya existentes que amplíen sus instalaciones podrán tener acceso a las diferentes líneas de ayudas de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha para las inversiones que desarrollen en construcción, adquisición de maquinaria, etc., algo a lo que no podrían acceder si no existiese este convenio de colaboración.

La concejala de Promoción Económica, Mari Ángeles Cabezalí, explicaba que "uno de los objetivos del Ayuntamiento de Pedro Muñoz es apoyar a los emprendedores y empresarios porque son ellos quienes tienen la capacidad de generar puestos de

trabajo, lo que se traduce en riqueza para todo el municipio".

Cabezalí recordaba que la crisis económica y las elevadas cifras de paro que existen en toda España "hace que sea más necesario que nunca ofrecer facilidades a las empresas que quieran instalarse en Pedro Muñoz o a aquellas que quieran ampliar sus instalaciones" y recordaba que Pedro Muñoz está por encima de la media provincial, regional y nacional en número de empresas por cada cien habitantes, cuenta con mano de obra cualificada y está muy bien comunicado, "características que le convierten en un lugar muy idóneo para invertir".

Pedro Muñoz oferta 25 escuelas y secciones deportivas para este curso

**EL PERIÓDICO**

El Ayuntamiento de Pedro Muñoz, a través del Patronato de Deportes ha ofertado para el curso 2010/2011 un total de 25 Escuelas y Secciones Deportivas. Ajedrez, atletismo, baloncesto, balonmano, fútbol, judo, taekwondo, educación física base, gimnasia rítmica, iniciación a la danza, tenis, tenis de mesa, juegos rurales y pádel, que es la novedad introducida este año, son las distintas disciplinas que se ofertan.

Al mismo tiempo se ofrecen varias secciones de aeróbic, aerolatino, step, taichí, Pilates, fit-ball, musculación, mantenimiento de mayores, gimnasia de mantenimiento y gimnasia de mujeres.

Las actividades comenzarán en octubre a excepción de musculación, que dio comienzo el 1 de septiembre, gimnasia de mantenimiento, que se iniciará el 13 de septiembre, y aeróbic y step que comenzarán el 14 del mismo mes. Para participar en las escuelas deportivas, las inscripciones deben realizarse a partir del 13 de septiembre.

## Amplia y variada oferta del Centro de la Mujer para otoño

El Centro de la Mujer y el Ayuntamiento de Pedro Muñoz han preparado una amplia oferta de actividades para los meses de septiembre y octubre. Talleres, charlas y cursos componen una programación en la que se espera una buena participación. Entre las actividades se encuentra un curso de defensa personal, el taller de corresponsabilidad en el hogar, un taller de utilización de aparatos electrónicos, que se impartirá a partir del 30 de septiembre, un taller de preparación al parto y otro de autoestima. La programación también contempla una charla sobre modelos empresariales femeninos y gestión desde la conciliación que tendrá lugar en octubre e irá dirigido a mujeres empresarias y emprendedoras, además de un curso de conducción eficiente. Un club de lectura sobre género, el café-tertulia entre nosotras, que se celebrará los días 23 de septiembre y 14 de octubre, o el programa kanguras son otras de las propuestas del Centro de la Mujer para estos meses. A todo ello hay que añadir los actos que se celebrarán el 15 de octubre con motivo del Día de la Mujer Rural.

## 30 plazas para la guardería de vendimia

La Concejalía de Bienestar Social de Socuéllamos pone en marcha este servicio junto al de comedor para facilitar la conciliación de la vida familiar a los temporeros

**EL PERIÓDICO**

La Concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento de Socuéllamos ya tiene todo preparado para la puesta en marcha de los servicios de guardería y comedor de vendimia. Estos servicios, que abrirán sus puertas coincidiendo con la generalización de la campaña, están dirigidos a niños con edades comprendidas entre 1 y 12 años cuyos padres trabajen, al menos uno de ellos, en la temporada agraria de la vendimia y no tengan familiares

directos que puedan hacerse cargo de su cuidado. Con estos servicios se pretende, entre otros objetivos, evitar el absentismo escolar.

La guardería de vendimia presta servicio de lunes a domingo de siete de la mañana a siete de la tarde. Asimismo, se ofrece servicio de acompañamiento de los menores a sus centros educativos, de comedor y actividades lúdicas en el horario de tarde.

La Concejalía de Bienestar Social ha abierto la oficina de atención al temporero.



Entregados los premios a los ganadores de los diferentes concursos organizados por Juventud de Pedro Muñoz. El concejal de Juventud de Pedro Muñoz, Mariano Muñoz, ha entregado los premios correspondientes a los diferentes concursos organizados por el área de Juventud del Ayuntamiento. Medio centenar de jóvenes han participado durante estos meses en los siete concursos organizados por el consistorio con el objetivo de fomentar la creatividad de los jóvenes y ofrecerles alternativas culturales y de ocio para ocupar su tiempo libre. Los trabajos presentados a los diferentes concursos pueden contemplarse en la Sala Malvasía en una exposición que estará abierta hasta el 11 de septiembre en horario de ocho de la tarde a diez de la noche.